



なつのかも



本校ホームページ新
QRコードです。スマホ
などからも閲覧できま
す。ご活用ください。

第178号 (R6. 5. 30)

練馬区立光が丘夏の雲小学校

第14回 運動会 ～成し遂げる子供たち～

副校長 中井 一雄

梅雨を待たずして、今年も夏がやってきたかのような日々が続いています。第14回運動会を前にして、子供たちは各学年で掲げた目標に向かって、元気いっぱい練習に励んでいました。

各ご家庭におかれましても、運動会の練習が話題となるが多かったのではないのでしょうか。子供たちへの励ましや健康管理に特にお気遣いいただいたことと思います。ありがとうございました。

さて、今年度の運動会のスローガンは「しゃくねつの赤組、はくねつの白組 限界をこえろ 夏雲運動会」です。このスローガンの「しゃくねつ」と「はくねつ」には仲間を思いやり、心を一つにして頑張っていこうという願いと、チームワークよく互いに高め合っていこうという願いが込められています。また「限界をこえろ」には、今よりもう一步努力し、もっている力を出し切ろうという思いも込められています。4・5・6年生で構成する代表委員が、夏の雲小の運動会を全校で成功させたいという強い思いで、練りに練って話し合い考えました。このスローガンを合言葉にして、素晴らしい運動会にしていこうと頑張ってきました。

今年度の運動会も、昨年度同様に入れ替え制を取っており、このことで以下のような良さが考えられます。

- ① 子供の様子を真近でご覧いただくことができます。
- ② 参観するご家族の人数に制限をなくしています。
- ③ 演目以外で5、6年生が係で活躍する姿や応援団として頑張る姿も参観できるようにしています。
- ④ ご来賓の他に近隣にお住まいの方にもご参観いただき、本校の教育活動にご理解とご協力をいただく機会としています。

保護者の皆様と地域の皆様に支えていただいでこそこの光が丘夏の雲小学校です。子供たちが生き生きと活躍する姿をご覧いただき、大きな声援と拍手をお送りいただけますと幸いに存じます。

学校行事の精選や実施方法の工夫改善、学力・体力の向上、豊かな心の醸成など小学校教育に求められる期待はとて大きいと受け止めております。

その中でも、運動会の果たす役割は大きいと考えます。ご家族の皆様におかれましても、ご自身の思い出と重ね、期待も大きく楽しみにされていることと思います。

日々の学校生活をコツコツと積み重ね「継続は力なり」で育つ力と、大きな行事で節目節目で伸びる力もかけがえのない力となり成長に繋がるでしょう。すくすく伸びる竹は節々で強く育つのだそうです。風で倒れても、節の力で再び上へ上へ伸びるのだそうです。

足が速いとか表現が得意で活躍できることはもちろん素晴らしいことですが、スローガンのように、全ての児童にとって、精一杯頑張りがれた実感、友達と力を合わせた喜び、これからも前向きに生活していこうと思える達成感を味わうことのできる運動会になると確信しています。

成し遂げた先に、強くたくましく成長した子供たちの清々しい表情があることでしょう。

